



5 Pièces

126 m²

Réf. 0860W

2 820 000 €

Méribel

Appartement à vendre (73550)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Méribel. Morel. Appartement VEFA T3 +2C, haut de gamme avec des surfaces généreuses et modulables, situé au premier étage s'étendant sur 125,87m², comprenant : 1 salon-séjour, 1 cuisine américaine entièrement équipée, 4 chambres (dont 2 chambres et 2 chambres-cabines) chacune disposant d'une salle de bain privative. Balcon avec des vues Ouest - Nord. L'appartement se situe au cœur d'Altitude 1600 et à seulement 150 mètres du télésiège du Morel. Avec une modularité des surfaces, ce projet vous permet de personnaliser chaque détail, de la réalisation graphique au choix des matières vous ...

Meribel. Morell. A top-of-the-range off-plan apartment with generous and modular surfaces, located on the first floor extending over 125.87m², comprising: a living room, a fully equipped kitchen, 4 bedrooms (including 2 bedrooms and 2 cabin bedrooms) each with a private bathroom. 26 apartments, from 58 to 156 m², from 2 rooms to duplex penthouses with 6 rooms. The apartment is located in the heart of Altitude 1600 and just 150 meters from the Morel chairlift. With modular surfaces, this project allows you to customize every detail, from the graphic design to the choice of materials, ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

